

Platz eins in der Königsklasse

KTV-Nachwuchs holte Gold bei den Rheinisch Westfälischen Meisterschaften in Gütersloh

Lingen (eb) – Anlässlich der Rheinisch-Westfälischen Meisterschaften trafen sich 174 Nachwuchssportler des Landesverbandes der Sportakrobaten in Gütersloh. Der KTV Lingen nahm mit 28 Akrobaten an diesem Vergleich teil.

Von den elf Formationen der Lingener Sportler schnitten Nele Ungruh und Katharina Jansen in der anspruchsvollsten Altersstufe, der Meisterklasse, am Besten ab. Mit 19,130 Zählern erturten sie sich die Goldmedaille und holten den Meistertitel nach Lingen.

Einen weiteren Erfolg gab es bei den Damenpaaren der Al-

tersklasse Schüler. Hier lieferten sich in dem größten Teilnehmerfeld des Wettkampfes Melanie Hild und Antonia Lager ein Kopf an Kopf Rennen mit der Konkurrenz. Mit 21,950 Punkten und nur 0,2 Zählern Abstand zum 1. Platz erkämpften sie sich die Bronze-Medaille. Ihnen folgten die Vereinskollegen Jana Winter und Ella Winter mit einer sehr guten Leistung auf Rang 8 sowie Lea Hörtemöller mit Xenia Deutsch auf Rang 14.

Das Junioren-Duo Alissa Cordes und Jolina Grin verfehlte das Treppchen nur um Haaresbreite und eroberte sich einen guten 4. Platz. Ähnlich erging es in der gleichen

Altersklasse Anna Calarasu, Sarah Michel und Thea Brinker, die ebenfalls Rang 4 belegten. In der Kategorie der Damengruppen Schüler belegten Anna Lübben, Ida Fels und Mia Hoff Rang 6, eng gefolgt von Angelina Köpplin, Greta Albers und Carla Becker auf Rang 7, Lya Breuer, Anna Surmann und Hannah Rotärmel auf Rang 11 sowie Chiara Cordes, Julia Beute und Tilda Albers auf Rang 12. Das Jugend-Trio Linn Wollschläger, Emma Wenning und Pia Krieger erreichte Rang 7.

Aus dem Trainerteam des KTV betreuten Julia Hoff und Nicole Krämer auf diesem Wettkampf die Sportler. Katja Dust, Sophie Kahlert, Janine Surmann und Anne-Marie Wortmann kamen als Kampfrichter zum Einsatz. Das nächste Ziel des KTV sind nun die Mannschaftsmeisterschaften, die im November in Hattingen ausgetragen werden.



Damengruppe Junioren 4. Platz (v. l.): Sarah Michel, Thea Brinker und Anna Calarasu.



Anna Calarasu (v. l.) Thea Brinker und Sarah Michel in Aktion.



Gut drauf und locker: Die Athletinnen des KTV Lingen hatten sich gut auf die Meisterschaften in Gütersloh vorbereitet.

KTV-Lingen-Foto